

L'amour ne passera jamais !

A lire, à relire, à imprimer pour l'accrocher au-dessus de l'évier !

J'aurais beau parler toutes les langues des hommes et des anges, si je n'ai pas la charité, s'il me manque l'amour, je ne suis qu'un cuivre qui résonne, une cymbale retentissante.

J'aurais beau être prophète, avoir toute la science des mystères et toute la connaissance de Dieu, j'aurais beau avoir toute la foi jusqu'à transporter les montagnes, s'il me manque l'amour, je ne suis rien.

J'aurais beau distribuer toute ma fortune aux affamés, j'aurais beau me faire brûler vif, s'il me manque l'amour, cela ne me sert à rien.

L'amour prend patience ; l'amour rend service ; l'amour ne jalouse pas ; il ne se vante pas, ne se gonfle pas d'orgueil.

Il ne fait rien d'inconvenant ; il ne cherche pas son intérêt ; il ne s'emporte pas ; il n'entretient pas de rancune.

Il ne se réjouit pas de ce qui est injuste, mais il trouve sa joie dans ce qui est vrai.

Il supporte tout, il fait confiance en tout, il espère tout, il endure tout.

L'amour ne passera jamais.

1 Co 13, 1-8

Quand on lit ce texte de saint Paul, on peut trouver cela un peu ambitieux. Bel idéal ! Mais est-ce réalisable ?

Oui, nous dit le Christ, avec sa grâce. « Sans moi, vous ne pouvez rien faire », dit-Il à ses disciples ! Avec Lui, en revanche, nous sommes capables de donner le meilleur de nous-mêmes.

Rien de magique, une fois de plus ! C'est notre volonté de progresser qui permettra à la grâce de se déployer.

Aimer en vérité, c'est voir et aimer l'autre au-delà des apparences, dans sa vérité, avec ses défauts, ses limites, ses pauvretés. L'amour authentique s'appuie sur le réel, il n'idéalise pas l'autre, ne cherche pas non plus à le changer mais à l'aimer tel qu'il est. Il y a pourtant bien quelque chose à changer ! Notre cœur !

La clé pour progresser

La politique des petits pas. La vertu ne s'acquiert qu'à force d'habitude. On ne peut changer des comportements, des sentiments négatifs qu'en posant, chaque jour, de petits actes vertueux contraires. On ne guérit de la tendance à l'accusation qu'à force de bénédiction, du mensonge que par la pratique de la vérité, de l'envie que par le compliment etc.

Mille petits pas mènent loin !

L'amour prend patience

- Qu'est-ce qui, dans mon(ma) fiancé(e), m'agace ?
- Qu'est-ce qu'il m'est difficile d'accepter (caractère, attitudes, éducation...) ?
- Suis-je prêt(e) à faire avec ? A en parler avec lui (elle) ?

L'amour rend service

- Est-ce que je sais quels petits services mon(a) fiancé(e) apprécie particulièrement ?
- Ai-je tendance à me laisser servir ?
- Suis-je à son service ?

L'amour supporte tout

L'amour qui supporte tout, c'est celui qui distingue les actes des personnes. Nul ne peut (ni ne doit) supporter les actes d'injustice, de violence, de haine, de tromperie etc. Le mal est insupportable car il détruit, blesse, écrase la personne humaine. Il doit donc être combattu (en nous-mêmes d'abord) avec énergie. Oui, l'amour est « une option pour le bien que rien ne doit abattre » !

L'amour qui supporte tout est celui qui **réduit personne à ses actes**, qui distingue le péché (à combattre) du pécheur (à accueillir, aimer, relever avec une miséricorde « que rien ne doit abattre »).

Aime et fais ce que tu veux.

Si tu te tais, tais-toi par amour,

Si tu parles, parle par amour,

Si tu corriges, corrige par amour,

Si tu pardones, pardonne par amour.

Aie au fond du cœur la racine de l'amour : de cette racine, rien ne peut sortir de mauvais.

Saint Augustin

**Vous avez reçu gratuitement,
donnez gratuitement.**

Matthieu 10, 8



L'amour excuse tout

- Comment est-ce que je réagis face à tes faiblesses ?
- Est-ce que j'ai tendance à les faire remarquer en public ? Est-ce que je sais te valoriser ? Est-ce que j'ai déjà porté atteinte à ta réputation ? A quelle occasion ? Pourquoi ?

L'amour n'envie pas

Cela signifie que, dans l'amour, on ne peut pas se sentir mal à l'aise en raison du bien de l'autre. L'envie est une tristesse à cause du bien d'autrui, qui montre que le bonheur des autres ne nous intéresse pas, car nous sommes exclusivement concentrés sur notre propre bien-être. Alors que l'amour nous fait sortir de nous-mêmes, l'envie nous porte à nous centrer sur notre moi.

Pape François

L'amour fait confiance en tout, se réjouit de tout !

- Quel regard est-ce que je porte sur toi ? Un regard confiant, jaloux ? De quoi ai-je peur ? Ai-je toujours besoin de savoir où tu es, ce que tu fais ? Ai-je déjà eu des soupçons quant à ta fidélité, ton honnêteté ? Quand ? pourquoi ? Et moi, suis-je vraiment digne de confiance ?
- Est-ce que je me montre sous mon vrai jour ou est-ce que je masque des aspects importants de ma personnalité ? De mon histoire ? De mes désirs ? De mes projets ? Suis-je authentique, franc ? Y a-t-il des sujets que je ne veux pas aborder avec toi ? Pourquoi ?
- Suis-je profondément heureux de tes succès ?